

Di Tahun Baru, Hadirkanlah Wujud Cinta Kasih dan Kerja Sama di Atas Panggung. Berikanlah Hadiah Kebajikan Luhur dan Kekuatan kepada Setiap Orang.

Hari ini, Tuhan, Sang Ayah, sedang melihat anak-anak Beliau di segala tempat, yang berhak atas cinta kasih Tuhan. Hanya segenggam dari berjuta-juta jiwa di dunia yang menerima cinta kasih dari Tuhan ini. Cinta kasih Ketuhanan ini adalah cinta kasih tanpa pamrih, karena hanya Tuhan, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi, yang tak berwujud jasmani dan tanpa ego. Karena jiwa-jiwa manusia memiliki badan, mereka pasti memiliki suatu niat mementingkan diri atau yang lain. Hanya Tuhan, Sang Ayah, yang bisa memberikan cinta kasih sedemikian tanpa pamrih kepada anak-anak Beliau. Cinta kasih Tuhan adalah landasan khusus dalam kehidupan anak-anak Brahma. Inilah donasi kehidupan dalam kehidupan anak-anak Brahma. Jika pengalaman cinta kasih Tuhan kurang dalam kehidupan anak-anak Brahma, maka kehidupan tanpa cinta kasih itu tidak terasa menyenangkan, melainkan gersang. Cinta kasih Tuhanlah yang terus-menerus menyertai Anda dalam kehidupan Anda dan terus bekerja sama dengan Anda sebagai sahabat Anda sepanjang waktu. Jika ada cinta kasih dan persahabatan, semuanya menjadi begitu mudah dan sederhana; tidak ada pengalaman bekerja keras. Anda memiliki pengalaman ini, bukan? Mereka yang memiliki cinta kasih Tuhan tidak bisa tertarik oleh orang atau hal apa pun, karena daya tarik Tuhan dan cinta kasih Tuhan memberikan pengalaman cinta kasih sedemikian rupa sehingga Anda terus-menerus melebur dalam cinta kasih. Orang-orang mengira bahwa ini berarti melebur ke dalam Tuhan. Jiwa tidak bisa melebur ke dalam Tuhan, melainkan terus melebur dalam cinta kasih Tuhan.

BapDada melihat anak-anak dari segala tempat. Semua anak mengasihi Tuhan, tetapi ada golongan yang berbeda: ada anak-anak yang indah dan menyenangkan, dan ada anak-anak yang melebur dalam cinta kasih. Jadi, tanyalah diri sendiri: semua anak indah dan menyenangkan, tetapi hingga sejauh mana Anda terus melebur dalam cinta kasih? Tanda dari anak-anak yang melebur dalam cinta kasih adalah: mereka terus-menerus mengikuti petunjuk Tuhan dengan mudah. Mereka patuh dalam mengikuti petunjuk tersebut dan sudah menyerahkan kesadaran badan mereka, karena jika ada cinta kasih, menyerahkan diri itu tidak sulit. Petunjuk yang pertama mengatakan: “Semoga Anda menjadi yogi, semoga Anda menjadi suci.” Karena Sang Ayah mengasihi Anda, anak-anak, Beliau tidak tahan melihat Anda bekerja keras, karena Beliau tahu bahwa Anda sudah bekerja keras sepanjang 63 kelahiran. Sekarang, kelahiran alokik ini ditujukan bagi Anda untuk bebas dari bekerja keras dan menikmati kebahagiaan melampaui panca indra. Jadi, apakah Anda merayakan dengan kesenangan atau harus bekerja keras? Jika ada cinta kasih, mengikuti petunjuk tidak terasa seperti kerja keras. Jika Anda harus bekerja keras, berarti cinta kasih Anda kurang sekian persen. Artinya, ada kebocoran tertentu atau yang lain, dalam suatu segi atau aspek. Ada kebocoran dua hal yang membuat Anda bekerja keras: (1) ketertarikan terhadap dunia lama – ini termasuk relasi dan juga hal-hal materi, dan (2) ketertarikan terhadap sanskara lama. Dunia lama dan sanskara lama menarik Anda kepadanya. Akibatnya, cinta kasih Anda bagi Tuhan hanya sekian persen. Periksa diri sendiri: “Apakah saya bebas dari kedua jenis kebocoran ini?” Ingatlah: apa sanskara asli dan abadi Anda, sang jiwa, dan apa sanskara kehidupan anak-anak Brahma pada saat terakhir? Anda memiliki sanskara luhur secara abadi, pada permulaannya dan juga sekarang, pada saat terakhir. Sanskara-sanskara lama itu berasal dari periode pertengahan, bukan abadi, bukan bagian dari permulaan maupun akhir. Akan tetapi, apa tujuan Anda

semua? Tanyalah anak mana pun dan Anda hanya akan menerima satu jawaban: “Tujuan saya adalah menjadi setara dengan Sang Ayah.” Bukankah demikian? Jika benar, angkat tangan! Anda yakin bahwa inilah tujuan Anda? Atau, apakah tujuan ini berubah di tengah jalan?

Sang Ayah bertanya kepada Anda, anak-anak, “Apa sanskara yang setara dalam Bap dan juga Dada?” Sang Ayah selalu murah hati terhadap setiap anak. Beliau selalu bekerja sama dengan setiap jiwa dalam memberikan cinta kasih dan rasa hormat kepada mereka. Jadi, apakah Anda mengalami bahwa Anda bekerja sama dengan setiap jiwa dengan cara serupa? Bukan sekadar bekerja sama jika mereka mau bekerja sama, atau memberi mereka cinta kasih jika mereka menunjukkan cinta kasih. Bukan begitu. Sebagaimana Brahma Baba bekerja sama dan penuh cinta kasih terhadap setiap anak, sama halnya, teruslah penuh cinta kasih dan bekerja sama dengan semua orang sepanjang waktu. Inilah yang disebut menjadi setara. Jika Anda anak-anak harus bekerja keras untuk mentransformasi sanskara Anda, apa penyebabnya? Brahma Baba mencurahkan perhatian pada diri sendiri, tanpa perlu bekerja keras. Penyebab kerja keras Anda dalam transformasi sanskara adalah: meskipun Anda sudah menjadi indah dan menyenangkan (*lovely*), Anda tidak terus melebur dalam cinta kasih (*love*).

BapDada menganggap setiap anak sebagai anak yang indah dan menyenangkan; Beliau tahu bahwa setiap anak adalah anak-Nya. Beliau mengetahui horoskop masing-masing anak, dan apa yang Beliau katakan? “Anak ini indah dan menyenangkan.” BapDada selalu memberikan studi yang sama, pemeliharaan yang sama, dan berkah yang sama kepada setiap anak. Meskipun BapDada tahu bahwa anak tersebut berada pada urutan terakhir, Beliau tidak menyimpan kecacatan maupun kelemahan anak mana pun dalam pikiran-Nya. BapDada terus-menerus melihat mereka dengan pandangan dan sikap mental bahwa mereka adalah anak-anak yang manis dan menyenangkan, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, anak-anak yang begitu manis, karena Beliau tahu bahwa hanya melalui sikap mental dan pandangan luhur inilah mereka yang lemah bisa menjadi mahawira. Sama halnya, melalui sikap mental luhur, restu baik, dan perasaan suci Anda, Anda bisa mentransformasi siapa pun. Karena Anda sudah mengajukan tantangan bahwa Anda pasti juga mentransformasi unsur-unsur alam, tidak mampukah Anda mentransformasi jiwa-jiwa dengan perasaan luhur kesadaran jiwa dan keinginan untuk memberikan manfaat?

Sekarang, bukankah Tahun Baru akan segera dimulai? Jadi, di tahun yang baru, di antara Anda semua dalam keluarga anak-anak Brahma yang tak terbatas, dengan restu baik dan perasaan suci, Anda semua harus saling membantu satu sama lain untuk mentransformasi diri. Bahkan seandainya seseorang itu lemah dan Anda tahu bahwa dia memiliki kelemahan tertentu dalam sanskaranya, cukup bantulah dia dengan kekuatan cinta kasih dan kerja sama Anda. Ulurkanlah tangan kerja sama kepada satu sama lain. Adegan berjabat tangan dalam kerja sama akan menjadi sedemikian kuatnya sehingga Anda seakan-akan bergandengan tangan dengan satu sama lain dan bersatu dalam kerja sama. Maka, rosario akan diuntai. Jangan memberikan ajaran, melainkan berikanlah kerja sama penuh cinta kasih. Jangan menjadi tak terikat, jangan menjauhkan diri, melainkan jadilah dukungan, karena memorial Anda adalah rosario kemenangan. Setiap manik adalah sahabat yang bekerja sama bagi manik yang lain; inilah sebabnya, gambar rosario telah diciptakan.

Semua anak bertanya kepada BapDada, apa yang harus mereka kerjakan di tahun yang baru. Anda sudah menjalankan banyak program untuk menyampaikan pesan; Anda sedang melakukannya dan akan terus melanjutkannya. Sekarang, hadirkanlah cinta kasih dan kerja sama para pembawa pesan di atas

panggung. Jadilah donatur agung. Bekerjasamalah dengan kebajikan luhur Anda dan jadikanlah orang lain serupa. Dengan kebajikan luhur Anda – sebenarnya itu adalah kebajikan ilahi Tuhan, tetapi Anda telah menjadikannya milik Anda – gunakanlah kekuatan kebajikan-kebajikan luhur itu untuk membuang kelemahan mereka. Bisakah Anda melakukan ini? Bisakah Anda melakukannya atau apakah ini sulit? Para pengajar, jawablah! Bisakah Anda melakukan ini? Bisakah Anda melakukan ini atau apakah Anda pasti harus melakukannya? Anda pasti harus melakukannya. Jangan ada yang lesu (akibat kelemahan). Bukankah Anda semua adalah segenggam yang beruntung dari berjuta-juta jiwa? Bahkan manik terakhir pun termasuk segenggam dari berjuta-juta jiwa. Gelar Anda adalah master maha kuasa. Jadi, apa kewajiban para master maha kuasa? Memberikan kekuatan dan mengambil kekuatan. Di antara satu sama lain, berilah dan ambillah kebajikan-kebajikan luhur yang telah Anda terima dari Sang Ayah. Berikanlah hadiah kerja sama ini kepada satu sama lain. Pada perayaan Tahun Baru, orang-orang saling memberikan hadiah, bukan? Jadi, tahun ini, berikanlah hadiah kebajikan-kebajikan luhur kepada satu sama lain. Peliharalah perasaan penuh berkah terhadap semua orang, kemudian sebagaimana Anda menyampaikan pesan melalui ceramah dan perkataan, sama halnya, dengan perasaan, sikap mental, dan atmosfer penuh berkah, berikanlah hadiah kebajikan luhur dan hadiah kekuatan ini. Memberikan kerja sama kepada mereka yang lemah berarti memberikan hadiah pada saat yang tepat. Jangan membuat mereka yang sudah jatuh semakin tersungkur. Angkat mereka, angkat jiwa-jiwa itu lebih tinggi lagi. Jangan berkata, “Orang ini seperti itu dan orang itu seperti ini.” Mereka layak menerima cinta kasih Tuhan. Mereka adalah segenggam dari berjuta-juta jiwa. Mereka adalah jiwa-jiwa istimewa. Mereka adalah jiwa-jiwa yang akan menjadi pemenang. Milikilah pandangan ini. Sekarang, ubahlah sikap mental, pandangan, dan atmosfer Anda. Biarlah ada kebaruan. Selagi melihat kelemahan, jangan melihatnya. Berikanlah antusiasme dan kerja sama Anda. Persiapkan perkumpulan anak-anak Brahma yang sedemikian rupa, dan BapDada akan bertepuk tangan bagi Anda untuk kemenangan itu. Anda juga berulang kali bertepuk tangan, bukan? BapDada akan bertepuk tangan bagi Anda dan berkata, “Selamat! Salam!” Anda juga akan bertepuk tangan bersama BapDada, bukan? Anda sekadar bertepuk tangan dan itu bagus, tetapi sekarang harus terdengar tepuk tangan dari dunia. Biarlah dari bibir semua orang terucap, “Dewata istimewa kita yang terkasih sudah datang! Jiwa-jiwa yang layak dipuja sudah tiba!” Tujuan ini teguh, bukan? Apakah Anda sudah meneguhkan tujuan bahwa Anda akan melakukannya? Atau apakah Anda akan memikirkannya dahulu dan menyusun rencana dan sebagainya? Anda harus melakukannya. Kesampingkan rencana-rencana itu. Anda harus melaksanakannya. Semua orang sekarang menunggu-nunggu. Sekarang, akhirilah penantian mereka. Jalankan persiapan untuk mengungkapkan diri. Lihatlah, bahkan unsur-unsur alam pun sekarang mengalami pergolakan besar. Jadi, tenanglah unsur-unsur alam itu. Jika Anda terungkap, dengan sendirinya kedamaian dunia akan terwujud. Achcha.

Dewasa ini, pada khususnya, orang-orang melakukan dua hal: berolahraga dan menjaga pola makan. Jadi, apakah Anda juga melakukan kedua hal ini? Apa olahraga Anda? Semua orang berolahraga fisik, tetapi olahraga mental adalah: sesaat menjadi anak Brahma, kemudian menjadi malaikat, dan selanjutnya menjadi malaikat yang akan menjadi manusia ilahi. Teruslah melakukan *drill* mental ini. Selanjutnya, makanan suci untuk mental adalah pikiran suci. Jika Anda memiliki pikiran sia-sia atau negatif, itu merupakan makanan tidak suci bagi mental. Jadi, biarlah mental Anda selalu menyantap makanan suci. Anda tahu cara melakukan kedua-duanya, bukan? Jadilah perwujudan pikiran suci selama yang Anda inginkan. Achcha.

Kepada Anda, semua jiwa istimewa di segala tempat yang berhak atas cinta kasih Tuhan, kepada

jiwa-jiwa yang penuh cinta kasih dan bekerja sama dengan Sang Ayah serta selalu bekerja sama dengan satu sama lain, kepada anak-anak pemenang yang mewujudkan tujuan “kami pemenang yang akan mengibarkan bendera kemenangan di dunia” secara nyata, kepada anak-anak yang setara dengan Sang Ayah dan terus-menerus melampaui segala daya tarik dunia lama dan sanskarnya, terimalah cinta kasih, salam, dan namaste dari lubuk hati Sang Ayah, Sang Penghibur Hati.

Kepada Dadiji: Anda melakonkan peran yang sangat bagus. Melihat Anda, semua anak mengingat kehidupan malaikat, yaitu menjadi penuh cinta kasih dan tak terikat.

Kepada 13 pengajar instrumen utama di Gujarat: Anda adalah mahawira-mahawira yang bagus. Kewajiban mahawira adalah menjadi pemenang dan membantu orang lain menang. Anda semua melakukan pelayanan yang bagus dan pelayanan juga akan terus berlangsung di masa depan. BapDada senang melihat semangat dan antusiasme anak-anak. Anda menyebarluaskan suara ini ke seluruh Gujarat dengan sangat baik. Anda akan terus menyebarluaskannya semakin jauh lagi. BapDada melihat semua anak sebagai pelita-pelita harapan. Ini bagus. Perkumpulan ini bagus. Anda masing-masing memiliki keistimewaan. Benar? Anda bahagia? Andalah jiwa-jiwa yang membagi-bagikan kebahagiaan. (Didi Sarla menanyakan kepada BapDada, “Siapa yang Dadiji untai dalam rosario?”) Bagaimana pendapat Anda? Apakah Anda berpikir, “Saya pasti teruntai dalam rosario itu”? Sekecil apa pun masalah yang masih tersisa, bantulah satu sama lain dengan bekerja sama dan akhirilah itu. Anda semua adalah jiwa-jiwa yang pasti akan menjadi setara dengan Sang Ayah. (Kebaruan apa yang harus kami wujudkan?) Anda sudah diberi tahu bahwa setiap center harus mempersiapkan sekurang-kurangnya satu ahli waris. Jadi, tahun depan, bawalah mereka kemari. Kembalilah dengan sekurang-kurangnya 21 ahli waris. Mulailah mengerjakan ini. Klaimlah nomor satu. Semua anak menjawab, “Ya.” Anda mengetahui kualifikasi ahli waris, bukan? Anda akan menjadikan mereka semua milik Baba, bukan? Bukankah Anda tidak akan menjadikan mereka sebagai milik Anda? Achcha.

Kali ini adalah giliran Gurajat untuk melayani dan anak-anak dari Gujarat telah datang untuk merayakan pertemuan dengan BapDada. Semua anak dari Gujarat, baik yang datang untuk merayakan pertemuan atau untuk melayani, angkat tangan! Jumlah Anda banyak. Bagus sekali. Anda sudah mengambil peluang yang baik. BapDada mengatakan tentang anak-anak dari Gujarat, bahwa ada pepatah Sindhi yang berbunyi: “Mereka yang melayani di tungku perapian selalu berada di lubuk hati.” Jadi, Gujarat adalah yang paling dekat. Mereka yang dekat pasti mudah dipanggil. Panggillah mereka, maka mereka pasti datang. Jadi, Gujarat senantiasa siap-sedia seperti ini, bukan? Kapan pun Anda dipanggil untuk datang, Anda pasti datang, bukan? Benarkah demikian? Apakah Anda tidak akan berhenti untuk memikirkan keluarga Anda? Akankah Anda langsung datang? Anda selalu siap-sedia. Bagus! Gujarat didirikan melalui inspirasi sakar Brahma. Bukan anak-anak dari Gujarat yang mengirimkan undangan kepada Gujarat. Brahma Baba sendirilah yang membuka center Gujarat. Jadi, pandangan istimewa Brahma Baba tertuju pada Gujarat, kemudian Gujarat melakukan upaya dan membuka begitu banyak center. Ada berapa banyak center di Gujarat? Ada 300 center dan sub-center serta 3000 Gita pathshala. Zona mana yang memiliki paling banyak center? (Bombay, Maharashtra.) Achcha. Adakah anak-anak yang datang dari Maharashtra? (Mereka belum datang kali ini.) Anak-anak dari Gujarat melakukan pelayanan yang baik. Terjadi pertumbuhan pesat di Gujarat. Apa yang akan Anda lakukan sekarang? Ada perluasan. Anda sudah mendatangkan perluasan yang besar. Sekarang, anak-anak dari Gujarat harus mempersiapkan ahli-ahli waris nomor satu; setidak-tidaknya, center-center yang lebih besar, yang memiliki ahli-ahli waris yang lebih tua, sudah ada. Namun, sekarang, munculkan ahli-ahli waris baru.

Biarlah setiap center memunculkan satu ahli waris, karena hanya jiwa-jiwa berkualitas ahli waris yang bisa menjadi manik-manik rosario. Jadi, Anda harus mempersiapkan rosario, bukan? Rosario 16.108 juga harus dipersiapkan. Andaikan BapDada meminta Anda mempersiapkan rosario 108, bisakah Anda menyelesaikannya? Bisakah rosario itu dibuat? Dengarkan jawaban Dadi, apakah rosario 108 bisa dibuat? (Dadi menjawab, “Ya, itu bisa dibuat.”) Sudahkah rosario itu siap? Sudahkah rosario 108 diciptakan? (“Ya, Baba, rosario itu sudah siap.”) Baik, tuliskan itu dan tunjukkan kepada Baba! Jika itu sudah siap, bagus sekali. Selamat! Baiklah, apakah rosario 16.000 sudah siap separuhnya? (“Bukan hanya separuh, melainkan lebih dari separuhnya sudah siap.”) Bagus! Lihatlah, rosario itu telah diciptakan secara tersamar dan Dadi Anda sudah melihatnya. Itu bagus. Sekarang, semua orang akan bertanya kepada Anda, “Apakah nama saya termasuk dalam rosario itu?” Ini bagus. Restu baik dan harapan suci semacam itu pasti akan membuatnya siap. Sekarang, karena Anda sudah mendengar ini, periksalah diri sendiri, “Apakah saya selalu siap-sedia untuk rosario itu?” Achcha. Apa lagi yang akan kita lakukan?

Grup CAD (*Coronary Artery Disease* – Penyakit Jantung Koroner): Ini bagus. Metode menyebarluaskan suara ini juga sangat bagus karena orang-orang melihat bukti nyata, dan mereka menjadi sehat melalui meditasi tanpa mengeluarkan biaya apa pun. Semua orang sangat menyukainya. Sekarang, teruslah meningkatkan ini secara bertahap. Mereka sudah mendengarnya, Anda sedang mengerjakannya dan juga menerima kesuksesan, dan Anda juga akan terus mencapai kesuksesan. Jadi, BapDada mengucapkan selamat kepada anak-anak yang menjadi instrumen untuk tugas ini. Hasilnya juga sudah diterima oleh Pemerintah secara resmi. Jika Anda terus menyebarluaskannya, nilai penting meditasi akan terus bertambah. BapDada menyukai metode ini. Achcha.

Berkah: Semoga Anda menciptakan inovasi baru dengan melayani dengan keheningan mental serta menjadi perwujudan kesuksesan.

Pada masa permulaan yagya, ketika Anda semua menjaga keheningan, Anda telah menjadi bebas dan waktu pun terhemat. Sama halnya, sekarang, ciptakanlah keheningan mental, agar Anda tidak memiliki pikiran sia-sia. Sebagaimana bibir Anda tidak mengeluarkan suara apa pun, demikian juga, jangan ada pikiran sia-sia. Inilah keheningan mental. Ini akan menghemat waktu Anda. Dengan keheningan mental, inovasi baru akan muncul sehingga Anda hanya perlu melakukan sedikit upaya dan menghasilkan kesuksesan lebih besar. Sebagaimana fasilitas sains memungkinkan Anda menemukan jawaban dalam sedetik, sama halnya, dengan fasilitas keheningan ini, Anda bisa menemukan jawaban dalam sedetik.

Slogan: Kerja sama semua orang diserahkan kepada mereka yang terus menjaga tahapan menyerahkan diri.

OM SHANTI

Sinyal Avyakt: Latihlah tahapan kesadaran jiwa, jadilah *antarmukhi* (introversi). Selagi menjalin koneksi dengan bermacam-macam orang, kenyamanan materi, dan kepemilikan, resapkanlah perasaan kesadaran jiwa dan sikap mental yang bebas dari ketertarikan. Semua kenyamanan materi dan kepemilikan itu akan menjadi seperti pelayan di hadapan jiwa-jiwa yang bebas dari ketertarikan, sedangkan mereka yang tertarik justru akan terseret seperti magnet dan terperangkap.